

## L'AIDE

Il n'y a pas d'amour s'il n'y a pas de compassion mais la compassion, ce n'est pas l'amour "gnan-gnan" qui va faire s'apitoyer sur le sort d'autrui.

L'amour, la compassion, cela inclut l'attitude, le geste, propres à montrer à autrui ce que peut être le service.

Aider, qu'est-ce que c'est?

Aider, c'est agir avec les éléments que l'on a, là où l'on est. Les éléments sont parfois minimes, forts minces; mais aussi minces qu'ils paraissent, il y a toujours quelque chose à faire.

Refuser d'aider autrui, les autres, dans ce qu'il y a de plus puissant, ce serait refuser soi-même de vivre.